「七夕伝説」で盛り上げる、枚方の夏。

ひらかたパークなどさまざまな団体も各地でイベント開催

市は、「七夕伝説ゆかりのまち」をPRするイベント「七夕笹飾り」を7月2日(土)・3日(日)にニッペパーク岡東中央で開催する。公民連携の取り組みの一環として、KDDI株式会社(東京都千代田区飯田橋3-10-10)と連携し、電源が入らなくなったケータイを再起動して写真やメールなど「かつての思い出」と出会うことができる「おもいでケータイ再起動」体験を実施。また、市制施行75周年とひらかたパーク開園110周年を記念し、同園(枚方市枚方公園町1-1)でも七夕装飾を設置するなど、互いの周年を祝って連携する。このほか、市民団体なども七夕イベントを開催することとなっており、「七夕伝説」で枚方の夏を盛り上げる。

- ★「七夕笹飾り」は、「七夕伝説ゆかりのまち」をPRする市が市制施行 75 周年事業として 実施。 7月2日(土)・3日(日)にニッペパーク岡東中央で笹飾りを行い、夜間にはライトア ップを行う。会場には短冊を用意し、飾り付け用の笹も設置する(雨天中止)。
- ★ニッペパーク岡東中央では、公民連携の取り組みの一環として、KDDI株式会社と連携し、同社が「おもいでケータイ再起動」の体験のブースを出展。電源が入らなくなった古いケータイを専用機器を使って再起動し、写真やメールなどの「かつての思い出」と出会うことができる。要予約。KDDIの専用ページ(https://omoide.resv.jp/)にて予約ができる。確認した写真はプリントアウトすることができ、「七夕笹飾り」とのコラボレーションオリジナルフォトフレームと合わせて持ち帰ることができる。

お問い合わせは専用電話 (070-2101-4396) まで。(受付時間:10:00~17:00、7/3で終了)

- ★ニッペパーク岡東中央のステージ上では、枚方宿地区まちづくり協議会が今夏に開催する 竹あかりアート「枚方宿 五六のあかり」のプレイベントを実施。大阪府立北大阪高等職業 技術専門校、大阪府立むらの高等支援学校の学生らがデザイン・加工を手掛けた竹あかりア ートが笹飾りのライトアップと合わせて初夏の夜を彩る。
- ★同時開催の飲食イベントとして、フードデリバリーを行うCHIIBO Deliveryがクレープ、ベビーカステラ、かき氷などのキッチンカーを出店。七夕限定メニューも予定している。
- ★昨年度に「観光を活かした地域経済の活性化事業」として、菊人形展や枚方の観光にまつわる宝探しゲームを実施するなど、本市と連携している「ひらかたパーク」は今年開園 110 周年を迎える。市制施行 75 周年とひらかたパーク開園 110 周年の互いの周年を記念した連携事業として、ひらかたパークでも七夕笹飾りを実施する。6 月 10 日(金)から 7 月 3 日(日)

まで、メインゲート内エントランスに七夕装飾を設置。来園者が短冊に願い事を記入し、飾り付けることができる。また、ニッペパーク岡東中央とひらかたパークの両会場で、「七夕伝説ゆかりのまち」をPRする。

★同イベントのほか、50 周年を迎える KUZUHA MALL では市の連携のもと、駅前広場活性化の取り組みの一環で実証実験として、7月2日(土)~7月7日(木)に樟葉駅の駅前広場で七夕笹飾りを実施する。また、7月23日(土)・24日(日)にもクラフトビールや縁日のイベントも行う予定で、「七夕」を通して駅前広場の活性化につなげる。

★市民団体なども七夕にちなんだイベントを開催する(下記参照)。

○七夕技芸展

主催:天の川七夕星まつりの会

日程:7月7日(木)から10日(日)午前10時~午後6時(最終日は午後5時まで)

場所: 枚方市総合文化芸術センター本館

概要:七夕にちなんだ書や絵画、陶芸などの作品展で、今回30回目を迎える。「枚方まつり」をはじめ様々な市民イベントを各種団体が連携して取り組む「枚方フェスティバル協議会」のイベントの一環。

○天の川で愛を叫ぶ!2022in 交野ヶ原

主催:天の川・交野ヶ原日本遺産プロジェクト実行委員会

日程:7月1日(金)~8月4日(木)

場所:枚方ビオルネ「インフォメーションビジョン」 ※YouTube などの SNS でも。

概要:「コロナ禍で生まれた新しい七夕の形」をテーマに、5月~6月に募集した「大切な人への感謝メッセージ」を上記期間中、枚方ビオルネのビジョンで配信する。 市の PR 大使の男子バレーボールチーム「パナソニックパンサーズ」ともコラボし、選手からのメッセージもビジョンで流れる。また、インフォメーションビジョン横、ポムの樹枚方ビオルネ店でパンサーズのクリアファイルプレゼント(数に限りあり)企画も実施中。

詳細はイベント公式 Twitter もしくは Instagram でご確認を。





Twitter

Instagram

★参考【七夕伝説ゆかりのまち・枚方】

天野川が流れる枚方市と交野市一帯は、かつて「交野ケ原」と呼ばれていました。平安時代には多く貴族がこの地を訪れた際に、天上の天の川になぞらえ、「七夕」を題材にした

数多くの歌が詠まれました。「伊勢物語」には「狩り暮らし棚機津女(たなばたつめ)に 宿借らむ、天の河原に我は来にけり」と、在原業平がこの地を訪れた際に詠んだ歌が収め られています。また、「七夕」にまつわる地名や名所が数々見られ、「七夕伝説ゆかりのま ち」として七夕の時期には関連のイベントが開催されています。

<お問い合わせ>

観光にぎわい部 観光交流課(担当:難波・西川) **☎**:072-841-1357 FAX:072-841-1278